

Nuevos actos vandálicos en la ciudad

04/04/2022



Una de las papeleras de piedra que se encontró rota | J.C.

Los actos vandálicos se han repetido estas dos últimas semanas con roturas de mobiliario urbano o pinturas en algunos edificios públicos o monumentos importantes tanto de Elda como de Petrer.

Hace dos semanas **los Jardines del Vinalopó** amanecieron con algunas de las papeleras de piedra que [se instalaron en el 2017](#) volcadas pese a su peso y con roturas. Precisamente, dichas papeleras se hicieron de este material para evitar actos vandálicos como estos. Aún así desde Servicios Públicos indican que por fortuna no es muy habitual que se rompa este mobiliario urbano. La brigada municipal tiene constancia para repararlo. Además, la base de la estatua de Emilio Castelar situada en la Plaza Castelar ha aparecido con diferentes pintadas

este fin de semana. Debido a ello la propia Concejalía de Servicios Públicos e Inversiones ha mandado un mensaje a la ciudadanía para que se cuide el mobiliario y se eviten estos actos vandálicos ya que la ciudad es de todos.



Petrer también está sufriendo este tipo de actos. La Policía Local ha pedido la colaboración ciudadana para identificar a los autores de varias pintadas sobre muros y fachadas de viviendas, edificios religiosos como las ermitas de San Bonifacio y el Cristo, y en diferentes edificios públicos. Los hechos se llevaron a cabo la madrugada del sábado al domingo y, por ello, el concejal de Seguridad Ciudadana y Policía Local de Petrer, Pablo Lizán, ha pedido que en caso de que alguien viera algo se ponga en contacto con la Policía Local.